

常に新たに

白糸だより（舞鶴市立白糸中学校）
通算 1360 号平成 29 年 1 月 10 日発行
HP: <http://shiraito.maizuru.ed.jp>

新しい年を迎えて

保護者の皆様、地域の皆様には、良き新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は本校教育推進に、格別のご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。本年も一層のご支援をよろしくお願いいたします。

年末にテレビを見ていたとき、京セラの創業者である稲盛和夫さんが対談をされており、その中で「自分は学校を出たけれど、どこにも勤めるところはなかった。」と言われていたのが気にかかり調べてみました。

稲盛さんは、鹿児島大学工学部を卒業し松風工業に就職されました。当時は就職難の時代でやっと決まった就職先でした。実際働き出してみると赤字続きで、給料が遅れて支給されることも珍しくありませんでしたし、労働組合は給料遅配に対してストを行っているような会社でした。この現状に段々と嫌気がさして、ついには同期の仲間と話し合い、会社を辞め、自衛隊に入隊しようと決意されます。その手続きのために実家に戸籍謄本を送ってくれるよう頼まれたのですが、届いたのは戸籍謄本ではなく、お兄さんの手紙でした。その手紙には、「働くところもないお前を雇ってくれた会社に何の恩返しもせずやめるとは何事か。」と言う厳しい叱責が心にずしんと応えたそうです。稲盛さんは「よし、この場こそ最高の場であると思う。」と決意をされました。そして、生活を一変させるために会社に布団から炊事道具まで持ち込み、寝る間も惜しんで製品開発に明け暮れる毎日を始められました。会社もその努力を認めて数人の部下をつけてくれます。こうして開発された製品に大手メーカーが注目し、大量の受注が舞い込むようになりました。（到知出版『小さな人生論』より）

稲盛さんは次の言葉を残されています。「成功者と不成功者は紙一重」その紙一重とは何か。「不成功者は粘りがいいことです。」粘りとは困難に敢然と立ち向かい、失敗に屈せず挑戦し続けることであり、執念ともいえます。努力はもちろん大切ですが、その源に執念を持ってものごとに対処していく思いがなくてははいけません。

さて、新しい年が始まりました。夢や目標をしっかりと定め、決意をする最適な時期です。夢や目標を実現するために、これからの生き方をしっかりと考え、歩んでいってほしいと思います。執念とまではいなくても強い決意を持ってほしいと思います。特に3年生は自分の進路を決定し、その実現に向かって真剣に立ち向かう時期です。ここで立ち向かうことができるかできないかが、進学後の生活に大きな差となってきます。頑張ったと堂々と胸を張って卒業証書もらえるよう充実した生活を送ってほしいと思います。また、1・2年生はこの1年間のまとめをすると同時に確実に力を付けていく学期です。2年生は学年だけでなく、中身も最上級生となるために、しっかりと3年生のよいところを見つけ、自分のものにしましょう。1年生は新入生から身近な先輩として目標とされる人になってほしいと思います。日常生活の一つ一つをしっかりと確実に実行していくことが目標実現への道です。それが、4月からのよいスタートにつながります。

本年も、生徒理解に努め、生徒の意欲を大切にして、希望と決意を実現させるべく保護者・地域の皆様との連携を大切にしながら、教職員一同、心を一つにして白糸中学校の教育を充実すべく、決意を新たにしております。

保護者・地域の皆様にとりまして、本年が良き年でありませう心からお祈りし、本年も本校の教育推進に温かいご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます、新年のご挨拶とさせていただきます。



白糸中学校長 中岡 通
教職員一同

入賞おめでとう!

- バドミントン舞Myチャレンジオープン大会
中高生上級女子ダブルス 優勝 山本琴音
- 京都府吹奏楽アンサンブルコンテスト
銀賞 白系中学校管楽8重奏
竹村翔悟・栗田久琉美・内藤梨夢・桐村美岬
楠 悠花・公文悠里・和田純佳・太田なつめ
- 全日本小中学生書道展
準ベスト50 中西 望

ご協力お願いします!

書き損じはがきを集めています

生徒会とPTAが今年度も「書き損じはがき」を集めています。集めたはがきは舞鶴ユネスコ協会と京都府PTA協議会に届けます。「ユネスコ世界寺子屋運動」や「京都府PTA活動費」に使用されます。

●書き損じはがきとは

住所を書き間違えてしまったり、古くて使えないなどの理由で、ポストに投函されていない未使用の切手付き郵便はがきを書き損じはがきと言います。

52円の書き損じはがき1枚は、約45円分の募金になります。

●書き損じはがき1枚で

- ・アフガニスタン…ノート2冊
- ・ネパール…鉛筆7本
- ・カンボジア…消しゴム2個
- ・ラオス…チョーク35本

の価値があります。

期間 1月11日～1月31日

校内書き初め・年賀状展開催

○日時 1月11日(水)～25日(水)
8:30～17:00

○場所 白系中学校 校舎1階廊下

インフルエンザに注意!

例年と比べて暖かな年明けでしたが、これから先インフルエンザの蔓延が心配されます。特に3年生は受験に向けて大切な時期でもあります。かからないために、「栄養」「睡眠」「手洗い」「うがい」「マスク」を心掛けながら体調管理に十分気を付けてください。



1月

行事予定

- 9日(月)成人の日
- 10日(火)3学期始業式
- 11日(水)二測定6組
- 12日(木)二測定1年
- 13日(金)二測定2年
校内授業研究会
- 16日(月)二測定3年
現地交通安全指導
- 20日(金)第3回英語検定
- 21日(土)土曜活用(1・2年生のみ登校)
- 23日(月)テスト前クラブ停止(26日まで)
- 25日(水)3年学年末テスト①
- 26日(木)3年学年末テスト②
1・2年中間テスト①
- 27日(金)3年学年末テスト③
1・2年中間テスト②
- 30日(月)給食週間(2/3まで)
3年食育指導①
- 31日(火)高専出前授業(2年家庭科)
3年食育指導②



2月以降の主な行事

2月

- 10日(金)私立高校入試
- 16日(木)公立高校前期選抜試験
- 17日(金)公立高校前期選抜試験
私立高校合格発表
- 19日(日)高専学力選抜試験
- 22日(水)公立高校前期選抜合格発表
- 23日(木)高専合格発表



3月

- 1日(水)1・2年期末テスト①
- 2日(木)1・2年期末テスト②
- 3日(金)1・2年期末テスト③
- 7日(火)公立高校中期選抜試験
- 15日(水)卒業式
- 16日(木)公立高校合格発表
- 24日(木)修了式



南阿蘇村より礼状届く

1学期に熊本地震で被災された南阿蘇村の小・中学校に義援金と寄せ書きを送りましたが、昨年の暮れにお礼のメッセージが届きました。

震災から8ヶ月を経ても尚多数の方が仮設住宅で不自由な生活をしておられる状況や、届いた義援金については消失した学用品の購入等に充てられた、とのことでした。皆さんの想いが届いたことを嬉しく感じるとともに、改めて1日も早い復興をお祈りしたいと思います。